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Réunion RIERCO : 

Compte rendu du 02/03/2000 
 
 
 
 
 

ETAIENT PRESENTS 
 
Ciby-Net Benjamin Gautron (Président), David Delavennat (Vice-Président), Anis 
 Affes (Secrétaire) 
FlemNet Jérôme Catrouillet (Président), Julien Sebot (Administrateur système), 
 François Lemarchand, David Majorel, Christophe Chambonnière 
Pac@Net Jean-Christophe Avoix (Président), Frédéric Leroy (Vice-Président), 
 Nicolas Souedet (Trésorier), Karl Le Guern (Secrétaire), Jérémy 
Branchés de l'Ile Fabien Royer (Président), Vincent Blanchard (Trésorier), Jérôme 
 Courat (Responsable Réseau), Caroline Vignoles (Secrétaire), Eric 
 Chapelet, Benoît Déchamps 
 
 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 Présentations des différentes associations et des réseaux déjà existants 
 Association fédératrice : avantages et inconvénients de cette fédération, questions 

diverses, planning des prochaines réunions 
 
 
 

LES ASSOCIATIONS 
 
Ciby-Net Il y a 602 chambres (en 3 bâtiments) à Bures, un bâtiment est câblé ("à la 
sauvage"). Il y a 30 connectés, tout sera câblé d'ici 2 ans. 
FlemNet Il y a 1000 chambres à Fleming, 240 sont câblées. Il y a 180 connectés. Le 
matériel actif et le câblage sont effectifs depuis 2 ans, la connexion vers la fac (à 
2Mbps) depuis septembre. 
Pac@Net Il y a 300 chambres en un seul bâtiment à la Pacaterie, aucune n'est câblée 
encore. Le serveur va être payé par la fac (via la taxe d'apprentissage), le devis pour le 
matériel passif est d'environ 450 000 francs, et le reste du matériel actif sera acheté au 
fur et à mesure.  
Branchés de l'Ile Il y a 306 chambres à l'Ile, toutes sont câblées (5 bâtiments en étoile). 
Il y a 75 connectés. 
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LA FEDERATION 
 
Avantages :  

- outil de représentation vis à vis de la fac, du Crous et des sponsors 
- mise en commun des compétences et des ressources (switchs, serveur de 

mail…) 
 
Inconvénients : ? 
 
Principe de la fédération envisagée : 

- chaque association continue d'exister par elle-même, pour gérer le quotidien 
aussi bien vis à vis du Crous (direction des résidences) que des connectés ; 

- les budgets restent internes à chaque association, les associations 
approvisionnent ponctuellement la fédération pour des projets communs 
précis. 

 
Statuts et Conseil d'Administration : 
Il faut que les statuts soient déposés le plus rapidement possible pour que la fédération 
soit effective : on pourra alors agir par rapport à la fac et au Crous. 
Pour la constitution du CA la question qui se pose est : les membres sont-ils des 
personnes physiques de chaque association, ou des associations membres ? 
L'idée retenue est de rédiger des statuts minimalistes (i.e. surtout les points 
administratifs) au début pour avancer rapidement, et d'y ajouter ensuite au fur et à 
mesure les considérations techniques nécessaires. 
 
 
 

PROCHAINES REUNIONS 
 
Concernant les statuts :  
Une réunion tous les 15 jours, les lundis soirs à 20h30 à la bibliothèque de l'Ile. La 
première est prévue lundi 13/03/2000. 
Il faudrait au plus 3 représentants de chaque association, dont les présidents. 
 
Mise au point technique : 
Séance de 4 heures mardi 07/03/2000 à Fleming, salle télé du premier village (le plus 
proche du centre ville). 
Sont conviées toutes les personnes concernées par la partie technique. 


